

# *Carrera de Periodismo en La Habana con categoría de Excelencia*

---



La Habana, 22 may (RHC) José Ramón Saborido, ministro cubano de Educación Superior firmó el certificado que avala la categoría de Excelencia a la carrera de Periodismo de la Facultad de Comunicación (FCOM), de la Universidad de La Habana, de acuerdo con los niveles de calidad evaluados por la Junta de Acreditación Nacional (JAN).

El certificado alude al desarrollo alcanzado por esa carrera en los últimos años, que tiene entre sus fortalezas la sólida estrategia de sostenibilidad y superación del claustro, con alto prestigio científico y profesional, además del vínculo entre estudiantes y profesores en pos de acciones de elevado impacto social.

Sarah Paz Martín, segunda jefa del Departamento de Periodismo, comentó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) acerca del informe de la evaluación externa, el cual destaca el protagonismo estudiantil y el notable sentido de pertenencia con la Facultad, expresados en proyectos investigativos y extensionistas, cátedras honoríficas, acciones infocomunicativas, campañas nacionales y un fuerte movimiento deportivo y cultural.

Se reconoció, además, el aprovechamiento creativo y eficiente de la conectividad y las tecnologías de la información y las comunicaciones para los procesos sustantivos de la carrera, y la asunción de la interdisciplinariedad como un concepto transversal en el currículo y vida universitaria.

"Desde octubre la comisión designada por la JAN trabajó en la Facultad, donde revisó la documentación de la carrera, visitó las instalaciones, intercambió con estudiantes, profesionales del magisterio, egresados y empleadores; y se aplicó un examen integrador a alumnos de tercero, cuarto y quinto año, con resultados muy favorables", enfatizó Paz Martín.

Precisó que Periodismo fue acreditada como Carrera Certificada en 2012, y en esta oportunidad evidencia avances significativos como programa del centro de altos estudios, reconocido por el equipo evaluador que integraron expertos de Universidades como la Central Marta Abreu de Las Villas, así como las de Oriente, Cienfuegos y Holguín.

Resaltó la catedrática que "los estudiantes son la mayor expresión de nuestra fortaleza, y también el liderazgo de la doctora Maribel Acosta, quien, además de ser presidenta de la comisión nacional de esta carrera, nos ha dirigido durante los dos últimos procesos de acreditación".

Actualmente la FCOM es centro rector en el país de tres carreras: Comunicación Social, Periodismo y Ciencias de la Información, y cuenta con dos programas de maestrías y dos de doctorados, añade la información de la ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/130444-carrera-de-periodismo-en-la-habana-con-categoria-de-excelencia>



**Radio Habana Cuba**